

ABSTRAK

Anisya Rahmatika NIM 1198030035 Moderasi Keberagamaan dalam Interaksi Sosial (Penelitian Tentang Perilaku Keagamaan Pada Masyarakat Pendatang di Komplek Griya Bandung Indah Desa Buahbatu Kecamatan Bojongsoang Kabupaten Bandung).

Menjadi konsekuensi logis bahwa di Komplek Griya Bandung Indah terjadi keberagaman dalam interaksi sosial dan dalam pelaksanaan peribadahan. Hal ini disebabkan para penghuni datang dari berbagai daerah yang membawa karakter, budaya, dan agama yang berbeda (Islam, Kristen). Semua perbedaan tersebut bertemu di satu kawasan, yaitu di Komplek Griya Bandung Indah.

Moderasi keberagamaan adalah praktik atau pendekatan yang bertujuan untuk menciptakan harmoni, toleransi, dan penghargaan terhadap perbedaan agama di dalam masyarakat. Ini melibatkan upaya untuk mempromosikan pemahaman yang lebih baik tentang agama-agama yang berbeda, serta memfasilitasi dialog antar agama dan kerjasama antar umat bergama.

. Metode yang dipakai dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Dengan Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Lalu sumber datanya terdiri dari data primer dan data sekunder. Data tersebut dianalisis dengan Mills dan Haberman yakni pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan.

Hasil penelitian yang didapatkan adalah sikap dan perilaku di komplek Griya Bandung Indah sangat baik, saling toleransi antar umat beragama kesadaran diri warga di Komplek GBI merupakan kunci munculnya rasa kebersamaan sebagai sesama warga , tidak bisa dihindari bahwa moderasi merupakan hal yang sangat startegis didalam sebuah lingkungan yang heterogen untuk menghantarkan seluruh warga disuatu lingkungan suasana yang harmonis.

Sikap dan perilaku di Komplek Griya Bandung Indah sangat baik, kesadaran diri warga Komplek GBI merupakan kunci munculnya rasa kebersamaan sebagai sesama warga.

Kata Kunci : Moderasi Keberagamaan, Interaksi Sosial, Perilaku Keagamaan pada masyarakat pendatang